
Frau Reese begrüßt den Beschlussvorschlag. Damit würde mit wenig Kosten ein 
wichtiger Beitrag zur Unterstützung der Vereine geleistet. 
 


